



## Pressemitteilung

---

Freitag, 28. Mai 2021

---

### **Landwirtschaftskammer Schleswig-Holstein spendet der Stadt Norderstedt 16 Bäume – Winterlinden werden fachlich beobachtet**

Norderstedt. Alleebäume wurden von den hiesigen Baumschulen früher immer im Boden kultiviert. Seit einiger Zeit besteht jedoch die Möglichkeit, auch größere Gehölze in größeren Töpfen, sogenannten Containern, zu produzieren. Die Abteilung Gartenbau der Landwirtschaftskammer Schleswig-Holstein hat als Dienstleister für die Baumschulen unterschiedliche Töpfe beziehungsweise „Kultursäcke“ in einem Kulturversuch mit Winterlinden getestet. Während sich in dem zweijährigen Test bislang keine großen Unterschiede zeigten, werden einige Exemplare nun an Endstandorten in der Stadt Norderstedt langfristig weiter beobachtet.

Die insgesamt 16 Bäume wurden an zwei Standorten im Norderstedter Stadtgebiet gepflanzt. Dabei handelt es sich zum einen um eine Grünfläche am Langenharmer Ring. Hier wurden die Rudimente einer alten Allee, bei der es sich wahrscheinlich um die Zufahrt des bis in die 1960er-Jahre hier angesiedelten „Hofs Langenarm“ handelt, ergänzt.

Zum anderen handelt es sich um den Grünzug Scharpenmoor. Hier mussten im vergangenen Winter mehrere große Pappeln gefällt werden, die vormals den dortigen Tennisplatz gegenüber der Grünanlage abgrenzten. Um die Baumstandorte wieder zu begrünen, wurde hier ein Teil der Linden der Landwirtschaftskammer gepflanzt.

Die Bäume wurden im Auftrag des Betriebsamtes der Stadt von der Norderstedter Firma Rainer Thestorf – Garten- und Landschaftsbau fachgerecht in den Boden gebracht, und werden die nächsten Jahre auch von dieser Firma gepflegt.